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POLÍTICA 
Con relación a la reforma constitucional que el Senado de la república aprobó en materia de salarios máximos, 
la cual elimina los salarios que cobran los ex presidentes, Manuel González Valle, Presidente municipal de 
Querétaro dijo que la pensión de un ex presidente no es tan gravosa como para afectar la estabilidad 
económica del país. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Si lees se nota, es una campaña para fomentar la lectura, impulsada por el instituto queretano de la juventud, 
Pulso joven y en la que se dan regalos a los jóvenes que entran a la página www.sileessenota.com, leen y 
responden al cuestionario que ahí se presenta. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
Estuvo en Querétaro la primera dama Margarita Zavala para asistir al congreso “Por mi, por mi familia y por 
México”, evento que estuvo fuertemente resguardado por elementos de la policía estatal, federal y elementos 
del estado mayor presidencial. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
El municipio de Querétaro trabaja con restaurantes y antros en la creación de nuevos esquemas que garanticen 
la seguridad de los ciudadanos que acudan a sus establecimientos; uno de ellos es la posible utilización del 
alcoholímetro al salir, para que en caso de que la prueba sea positiva, se solicite un taxi que lo lleve a su 
domicilio, indicó el alcalde Manuel González Valle. (TVA) 
 
Son insuficientes los esfuerzos de la autoridad para terminar con los afters, comentó el Presidente de la 
CANIRAC, Ricardo Veraza Peñalosa, quien agregó que estos lugares aprovechan que los restaurantes y 
discotecas regulares tienen un cierre obligado y captan a toda la clientela que sale. (TVA) 
 
Continúan las denuncias en contra de los constructores del fraccionamiento Real de Juriquilla; prometieron 
fraccionar en menos de un año, no lo hicieron y los clientes que pidieron su reembolso, ni tuvieron respuesta. 
Decenas de ciudadanos han sido afectados en su patrimonio. (TVA) 
 
Nadie puede estar por encima de la ley, si no se cuenta con los permisos correspondientes para la 
comercialización de terrenos, sin importar la zona y sin importar que cuenten con el cambio de uso de suelo, no 
se puede vender, señaló el presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle. (NT) 
 
La PGJ del Estado afirmó que llevan las averiguaciones de varios casos de personas que han sido estafadas en 
Real de Juriquilla. (NT) 
 
La familia Torres Landa se deslinda de los problemas que se han presentado con el fraccionamiento Real de 
Juriquilla, pues nada tiene que ver con Provincia Juriquilla. (TVA) 
 
La Secretaría de Desarrollo Sustentable confirmó que los realizadores de Real de Juriquilla violaron la ley 
estatal de equilibrio ecológico, por lo que procedieron a levantar la denuncia ante las autoridades ambientales a 
nivel federal. La Secretaría aceptó que los desarrolladores omitieron parte de esta ley de protección ambiental, 
por lo que se han tomado cartas en el asunto. (NT) 
 
Continúa la investigación entorno a  denuncias presentadas por elementos de la Guardia municipal en cuanto a 
abusos, maltrato y acoso sexual. La investigación está en manos del tribunal municipal de responsabilidades de 
los servidores públicos, aseguró el Secretario de seguridad pública, Amadeo Valladares. Dijo desconocer si se 
presentó la denuncia formal. (TVA) 
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Amadeo Valladares comentó que es positiva la implementación del protocolo de Estambul en Querétaro ya 
que dará mayor transparencia a los manejos judiciales, por lo que el municipio de Querétaro se sumará a la 
utilización de este esquema. Aseguró que no hay quejas por tortura, aunque sí por abuso de autoridad. (TVA) 
 
Se reunió el secretario de seguridad pública municipal de Querétaro Amadeo Valladares, con el secretario 
federal de seguridad Genaro García Luna. Los puntos que se abordaron en la reunión básicamente fueron 
relacionados con la coordinación que tendrán las distintas corporaciones federales, ahora que se pretende 
unificar a la PFP, a la AFI, a la policía fiscal y al Instituto Nacional de Migración. (NT) 
 
Más de 15 mil visitantes se esperan en el municipio de Corregidora con motivo de la “Feria del equinoccio” que 
se realizará del 19 al 21 de marzo y en la que se espera una derrama cercana a los 800 mil pesos. Habrá 
grupos artísticos y culturales, así como la ceremonia del fuego nuevo, informó Guillermo Llamas, Secretario de 
Desarrollo Sustentable  municipal. (TVA) 
 
Ayer salió del hospital el alcalde de Tequisquiapan Noé Zárraga, quien fuera golpeado el lunes por la noche por 
sujetos no identificados todavía y en circunstancias que no han podido ser plenamente aclaradas, ni por él, ni 
por las autoridades que ya investigan los hechos. (NT) 
 
Noé Zárraga indicó que el día de la agresión, tres tipos lo amagaron, uno de ellos subió a su vehículo y le 
indicó que avanzara y al llegar a la vereda lo bajaron, le advirtieron que le bajara de tono y lo golpearon hasta 
dejarlo inconciente. Consideró que la agresión es de alguien que está incómodo con sus acciones. Negó que 
tenga que ver con un asunto personal o un triángulo amoroso. Dijo que pueden decir lo que quieran, pero la 
verdad es lo que él está diciendo. (TVA) 
 
Comparecen líderes sindicales del municipio de Tequisquiapan ante agentes ministeriales, luego de los 
señalamientos hechos por el edil Noé Zárraga, en el sentido de que antes de que fuera golpeado brutalmente 
fue citado aparentemente por alguien del sindicato para recibir información sobre las negociaciones salariales. 
Juan Martín Granados Torres procurador del estado, dijo que las investigaciones sobre quién y porqué 
golpearon al edil continuarán hasta que se dé con los responsables. (NT) 
 

LABORAL 
Hasta el momento están detenidas las pláticas entre las autoridades municipales de Pedro Escobedo y 
empleados sindicalizados para llegar a un acuerdo y levantar la huelga que afecta aquella municipalidad desde 
hace más de una semana. (NT) 
 
En el municipio de Arroyo Seco hay problemas entre trabajadores sindicalizados y el municipio. Aún no hay 
fecha para la huelga, pero podría estallar en cualquier momento. (NT) 
 
Surgen las quejas en contra de la empresa aeronáutica Bombardier, y es que empleados argumentan haber 
sido despedidos injustificadamente, pero además de que la empresa no cumplió con lo ofrecido al momento de 
contratar a los egresados del curso de capacitación de la UTEQ. (NT) 
 
El secretario de desarrollo sustentable Renato López Otamendi, afirmó que la empresa aeronáutica 
Bombardier cuenta con un ambiente laboral estable, pues hoy están por llegar a los 500 trabajadores. (NT) 
 
Ayer se dio a conocer que el promedio de incremento salarial en el estado este año fue de 5.5%, lo que de 
acuerdo con el dirigente de la CROC Antonio Castelan, no es suficiente para el trabajador queretano. Dijo que 
buscarán que junto con el gobierno del Estado se den capacitaciones a los trabajadores para que su 
productividad sea mayor y consecuentemente sus salarios mejoren. (NT) 
 
Fue todo un éxito la feria del empleo con el sector hotelero. 170 plazas de todos los niveles en 10 hoteles se 
ofertaron. (TVA) 
 
Ayer se llevó a cabo una emisión más de la feria del empleo que organiza el municipio de Querétaro y ahí se 
dio a conocer que más de 5 mil familias queretanas dependen del sector hotelero. El presidente de la 
asociación queretana de hoteleros Isaac Dehesa, dijo que invertir en este rubro en el estado es redituable y 
seguro. (NT) 
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Sondeo. A pesar de que se realizan ferias del empleo en el estado y en los municipios, los desempleados 
siguen siendo muchos y faltan oportunidades, además de que cada vez los requisitos son mayores. (NT) 
 
52% de los empleos que se generan en el estado de Querétaro son en el sector de servicios, pues éste ha 
encontrado en Querétaro un clima propicio para su desarrollo; en los últimos dos años ha generado 3 mil 500 
empleos, aunque en algunos casos los sueldos son bajos. (TVA) 
 
Javier Navarrete es un joven padre de familia que a pesar de ser egresado como técnico en maquinas y 
herramientas en el CONALEP trabaja de taxista. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Con una inversión superior a los 16 mdp, el gobernador Francisco Garrido Patrón, inauguró las nuevas 
instalaciones de la agencia especializada para delitos de tránsito y narcomenudeo. En el evento el gobernador 
entregó 8 unidades, entre ellas dos camionetas. (NT) 
 
Sección jurídica. La Facultad de derecho de la UAQ ofrece un servicio social a través de un bufete jurídico 
gratuito que apoya a los ciudadanos en sus procedimientos. Buscan aprovechar la experiencia académica y 
profesional a favor de los ciudadanos, en las diferentes áreas del derecho. Todos los jueves tendrán un espacio 
para recibir las dudas de los televidentes; se puede mandar un correo a derecho@uaq.mx (TVA) 
 
Los extorsionadores no paran, ahora han encontrado otra forma de engañar a la gente y con presas más 
fáciles: los adolescentes. Ahora se hacen pasar por supuestos entrenadores de fútbol que acuden a las afueras 
de las escuelas a invitar a los jóvenes para formar parte de un equipo. (NT) 


